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Memória da Reunião da CTASSJUR 

A Câmara Técnica Assuntos Jurídicos – CTASSJUR reuniu-se dia 31 de agosto de 2021, 

por videoconferência, às 9h e foi conduzida pelo coordenador da CTASSJUR, Ronaldo Pereira 

que foi assessorados pela sra. Glauce Tavares, assessora dos Colegiados da SEMA. 

 

Membros presentes: Janeth Fernandes (CREA-AM), Walter Cohen (SEMMAS), Ronaldo 

Pereira (INCRA), Emanuelle de Souza (IPAAM), Renée Fagundes (FIEAM), Francimar 

Mamed (UFAM) e Yamile Benaion Alencar (CRBio-06). 

Participantes convidados: Glauce Ma. Tavares Monteiro (SEMA). 

 

Tema da reunião: Análise do Parecer sobre o requerimento do PL do Dep. Ângelus Figueira, 

que dispõe sobre licenciamento ambiental bem como de concessão de subvenções econômicas 

na forma de rebates, bônus de adimplência, redução de juros e outros benefícios aos produtores 

rurais no Estado do Amazonas. 

 

O coordenador da câmara técnica, Ronaldo Pereira, deu início à reunião e passou a palavra para 

o relator, Walter Cohen, para a realização da leitura do Parecer n.° 002/2021. 

 

Conforme o Parecer anterior, foram mantidas as sugestões de que as questões fundiárias sejam 

avaliadas, em nível estadual, pela SECT e que a SEFAZ faça as análises referentes às questões 

econômicas e monetárias trataras na matéria, pois o CEMAAM tem o condão de avaliar 

somente os temas afeitos às questões ambientais. Na análise do mérito, foi entendido que é 

razoável a sansão administrativa ambiental, prevista no Parágrafo Único do artigo 1° da minuta, 

que indica a concessão do benefício somente a produtores rurais que não tenham embargos e 

multas ambientais aplicados contra si nos últimos 05 anos, assim estimulando a boa conduta 

ambiental e servindo como alerta a toda a sociedade no caso de eventuais infrações. Dito isto, 

sugere a aprovação do texto do Projeto de Lei e que seja dado seguimento à tramitação 
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regimental. Após votação, o Parecer foi aprovado pela câmara técnica e será encaminhado ao 

plenário do CEMAAM. Em seguida, a conselheira representante do CRBio-06, Yamile 

Benaion, pediu que o coordenador lhe explicasse como funciona a Câmara Técnica de Assuntos 

Jurídicos, pois sua instituição é nova na composição da câmara. Sendo assim, o coordenador 

fez a explicação e informou quais demandas estão sendo tratadas no momento. A assessora da 

SEMA, Glauce Tavares, aproveitou a oportunidade e apresentou à nova integrante da câmara, 

quais as competências das Câmaras Técnicas, de acordo com o Regimento do CEMAAM. Para 

finalizar, foi definido o relator de outra matéria prioritária, a “Regulamentação do Fundo 

Estadual de Desenvolvimento – FEDF, criado pela Lei n.° 4.415, de 19 de dezembro de 2016, 

a qual dispõe sobre a gestão de florestas situadas em áreas de domínio do Estado para a 

produção sustentável” que retornou à câmara técnica para a realização de alguns ajustes. O 

relator anterior dessa matéria, era o conselheiro Vanylton Bezerra, e por isso, o coordenador 

decidiu que ele seria o relator novamente, para dar continuidade ao trabalho realizado. Após as 

considerações finais, a próxima reunião ficou agendada para o dia 14 de setembro de 2021 e a 

reunião foi dada por encerrada. 

 

Anexo 1: Lista de Frequência do TEAMS. 

Reunião CTASSJUR 31/08/2021 

Nome Completo Instituição Atividade Data e hora 

Glauce Ma.Tavares Monteiro SEMA/ASSCOL Entrou 31/08/2021 08:40 

Renée Fagundes Veiga  FIEAM Entrou 31/08/2021 08:41 

Walter Cohen SEMMAS Entrou 31/08/2021 09:00 

Yamile Benaion  CRBIO Entrou 31/08/2021 09:04 

Ronaldo Pereira Santos INCRA Entrou 31/08/2021 09:06 

Janeth Fernandes CREA Entrou 31/08/2021 09:10 

Emanuelle de Souza IPAAM Entrou 31/08/2021 09:18 

Francimar Mamed UFAM Entrou 31/08/2021 09:25 
 


